

伏中だより

ふるさと伏見を愛し、未来を拓く生徒の育成

1月号



京都市立伏見中学校 校長 小河 伸
令和8年1月9日発行

<http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/fushimi-c/> E-mail:fushimi-c@edu.city.kyoto.jp

TEL:611-5161 FAX:611-5162

“最高の締めくくり”をめざして 3学期スタート！！



1月7日(水)の1時間目、3学期の始業式が行われました。冬休みが明けた校舎には「久しぶり！」「おめでとう！」という声があふれ、友達同士が笑顔で再会する温かな光景が広がりました。久しぶりにそろうクラスの雰囲気から、仲間とのつながりの深さを改めて感じられる朝となりました。

始業式はオンラインで各教室をつなぎ、表彰の後、まず校長先生から「今年度のしめくくりと次の学年への準備」の大切さについてお話がありました。3学期は一年間の学びを振り返り、次のステップへの気持ちを整える重要な時期です。生徒たちも引き締まった表情で話に耳を傾けていました。

続いて、生徒会本部の代表からは生徒会長と文化委員長からお話があり、最後に生徒指導部長の先生からは「本物を見極める力」の大切さを写真を使って説明が行われました。



この学年、このクラスで過ごす時間は残り約50日足らずです。「この仲間でよかった」「この一年で成長できた」そう胸を張って振り返ることができるよう、充実した3学期を過ごしてほしいと思います。

～生き方探究チャレンジ体験～



2年生は、12月2日(火)から5日(金)までの4日間、職場体験学習に参加しました。この取り組みに向けて、生徒たちは早い段階から事前準備に励み、本番に備えてきました。慣れない環境での活動に緊張もあったと思いますが、それぞれの事業所で任された仕事に真剣に向き合い、一生懸命取り組む姿がたくさん見られました。

また、お忙しい中、生徒たちのために様々な工夫を凝らし受け入れてくださった事業所の皆さんには、心より感謝いたします。皆さんのお力添えのおかげで生徒たちにとって貴重でかけがえのない経験となりました。

「生き方探究チャレンジ体験」での学びや気づきを、今後の学校生活や進路選択にぜひ活かしてほしいと願っています。





伏見板橋児童館クリスマス会



12月13日(土)伏見板橋児童館にてクリスマス会が開催されました。本校のハンドメイキング部は、10年以上前からこのイベントに参加させていただいている。今回のクリスマス会では、部員たちが乳幼児向けに演奏や大型絵本の読み聞かせを行いました。来場した子どもたちも楽しんでくれた様子で、笑顔がたくさん見られました。

ハンドメイキング部の皆さん、素敵な取り組みをありがとうございました。



京都市議会場見学

12月25日(木)本校生徒会本部の8名が京都市会見学に参加しました。はじめに、市会紹介DVDを視聴し、市議会が市民生活を支えるためにどのような取り組みを行っているのかについて学びました。

続いて議長よりご挨拶をいただき、議会での意見交換の重要性について温かいお言葉をかけていただきました。議場見学では、実際に議員の方が使用される席や設備を間近で見学し、生徒たちは普段見ることのできない議場の様子に興味深く耳を傾けていました。



1月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
	冬季休業			1	2	3
4	5	6	7 始業式	8 中央各種委員会	9	10
11	12 	13	14	15	16	17
18	19 避難訓練（6限）	20	21 学習確認プログラム（1・2年） 3年第4回テスト	22	23	24
25	26	27 3年面接練習（午後）	28	29	30	31

2月の主な行事予定

2月10日（火） 1年生 伝統文化鑑賞教室

2月18日（水）～20日（金） 1・2年生 第4回テスト

○年間予定は、伏見中学校ホームページ
に掲載しております。ご確認ください。